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Résumé :

L’étape de recherche et d’enquéte est la premiere et importante étape du cours de la
détermination du crime en raison de la spécificité de I’instruction en matiere douanicre
contrairement a ce qui existe dans le droit de procédure pénal général.

Ceci est remarquable par le fait que législateur algérien a élargi la qualité des personnes
chargées de relever les crimes en matiére des douanes et leur a attribué toute 1’autorité et la
compétence dans le but de leur faire face et de les combattre.

En outre le Code des Douanes algérien comprend des procédures spécifiques dans
d’instruction en matieére de crimes douaniers. Il s’agit de la saisie et de I’enquéte en plus des
actes de procédures prévues par les régles générales ; ce qui donne la particularité en matiére
douaniere la combinaison & quot; code des douanes et le droit pénal général & quot.

Mots clés: délinquance douaniere, Enquéte, réservation, Apercu, Preuve.

Abstract:

The stage of research and investigation is the first and important stage in the crime control
course of the cracteristics of the search and investigation of the customs in contrast to what is
found in the general procedural penal law.

In addition to the fact that algerian customs law includedes special procedures for the
investigation of the customs crime which is the seizure and investigation in addition to the
procedures included in the general rules, which gives a feature to the customs to combine the
customs law and general criminal law.

Key words: customs crime, Investigation, reservation, preview, Proof.



